
Protokoll 
Jahreshauptversammlung 2003 
Di. 25.03.03 
Sportheim Bad Steben 

  

Beginn 19.50 Uhr 

Es wurde 20 Minuten gewartet, da eine Änderung des 
Versammlungslokales eingetreten ist.  

Tagesordnung: 

1.      Begrüßung  

Peter Milde begrüßt die anwesenden Gäste, insbesondere Bürgermeister 
Bert Horn. 

Er stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde. Allerdings war 
zunächst ins Sportheim eingeladen worden. Wegen einer Veranstaltung 
musste der Versammlungsraum gewechselt werden.  

Frage: bestehen gegen Tagesordung Einwände? 

Ergebnis: einstimmig keine  

2.      Berichte  

-          Des 1. Vorsitzenden 

Wir hatten zum 31.12   61 Wohneinheiten dazu bekommen. 

Das Sendegebiet wurde erweitert. Der Anschluss Lichtenberg erfolgte 
ohne finanziellen Aufwand der FAG. 

Zusätzlich belebt es den Ortskanal. Durch den Anschluss erhält die FAG 
weitere Einnahmen. 

Zusätzliche Programme konnten eingebaut werden: Tele5 Arte BBC-World 
und einige Programme über die D-Box. Kostenfrei für FAG, weil 
Lichtenberg die Programme haben wollte. 

  

Die Hauptschule wurde angeschlossen. 

Insgesamt ergibt sich eine positive Entwicklung. 



Die Sanierung der Wilhelmstraße ist fast abgeschlossen, z.Zt. wird 
Wenzstraße noch angebunden. 

Dank an Gemeinde, die es ermöglicht hat, kostengünstig anzuschließen. 

3 Kabelschäden wurden im letzten Jahr behoben. 

In den nächsten Jahren müssen noch einzelne Altbaugebiete saniert 
werden.  

172 Internet-Nutzer sind zur Zeit angeschlossen. 

Anschaffungen in den letzten Wochen: 2. Upstream-Receiver, da mehr als 
125 Nutzer am Netz sind.  

In den nächsten Tagen wird eine neue Firewall installiert. Über 
Lichtenberg wird diese kostenlos zur Verfügung gestellt.  

I.S. Medienentgelt liegt noch keine Entscheidung vor.  

Säumige Zahler: 

Peter Milde erwähnt, dass es gut wäre, wenn jemand den Jahresbeitrag 
nicht bezahlen kann, sich vor der Abbuchung bei der FAG melden würde. 
Man könnte dadurch kostenpflichtige Rückbuchungen sparen.  

Ausblick: 

Bei der FAG erfolgt jetzt die Konsolidierungsphase, es sind keine größeren 
Maßnahmen geplant, 

Nach und nach steht noch die Sanierung der Alt-Anlage an.  

-          Bericht des 2. Vorsitzenden  

Überblick finanziell  

Erlöse: 86471 EUR 

Internet: 42788 EUR  

Frankenwald: 11245 EUR 

Signallieferungen: 8692 EUR 

Gesamt: 149.529 EUR 

   



Aufwendungen: 

Radio Spörl: 30.473 EUR  

Geschäftsführung: 9453 EUR 

Aufwandsentsch. Fr.TV: 4938 EUR  

Internetkosten: 15388 EUR  

Strom Gema, Steuer: 7645 EUR  

Zinsten Soll: 16470 EUR  

kleinere Posten: 381 EUR  

Sonstige, Steuerberater, Anwalt, Service 14: 4078 EUR  

Gesamt: 92506 EUR  

  

aber Darlehen 

Internet, Anschluss Carlsgrün, Obersteben, Wilhelmstr. 

waren höher als geplant. 

  

Kontostand: 

-          27.234 EUR  

Ausblick dazu: 

Es wurde ein Haushaltsplan aufgestellt.  

3, 5 Jahre, dann sind die Darlehen abgegolten.  

Kassier Hans Burger sieht die Zahlen deutlich positiver als im letzten Jahr. 

Es sollten allerdings keine größere Anschaffungen getätigt werden. 

  

  

  



3.      Beschluß über Beitragserhöhung zum 01.01.2003  

Nachträglich aus der letzten Mitgliederversammlung wird beschlossen: 

Rückwirkende Erhöhung zum 01.01.2003.  

Frage Akklamation: Ja – Einstimmig  

Beschluss: einstimmig beschlossen per Akklamation   

 

4.      Satzungsänderung in § 7, Abs. 3  

Es geht um den Punkt „festgesetzt“ oder „beschlossen“ 

Es soll „beschlossen“ eingesetzt werden.  

Frage: Akklamation: Ja – Einstimmig  

Beschluss: einstimmig per Akklamation.   

 

5.      Beschluß über Änderungen im Datendienst-Internet 

Peter Milde legt Vorschlag über neue Tarife vor.  

Ziel ist ein kostengünstiger und schneller Zugang für alle. Es wurde mit 
Hochfranken Online ein Vertrag abgeschlossen. Es wurde damit gerechnet, 
ca. 150 – 200 GB zu produzieren. 

Bei uns liegt der Traffic in der Spitze bei 480 GB. 

Wir haben festgestellt, dass einzelne Mitglieder 10 GB pro Tag 
produzieren. Es gibt ein paar Einzelne, die das System übermäßig 
ausnutzen.  

Ab nächstes Monat besteht die Möglichkeit, täglich den Traffic zu zählen. 
Dann wird jedem mitgeteilt, wieviel Traffic er verbraucht.  

Peter Milde legt Folie auf und zeigt zunächst die alten Tarife.  

Anschließend stellt er die neuen Tarife vor.  

Zum 1.04.03 werden seitens der FAG die Verträge gekündigt.Für alle 
neuen Verträge ab dem 25.03.03 gelten die neuen Verträge.Es folgt eine 
Diskussion über die neuen Tarife. 



6. Bericht des Verantwortlichen von Frankenwald-TV  

Wolfgang Heger berichtet über eine erfreuliche Entwicklung des 
Ortskanales, der jetzt Frankenwald-TV genannt wird. Der Kanal ist 
mittlerweile fester Bestandteil des öffentlichen Lebens in Bad Steben.  

Wolfgang Heger spricht die Probleme mit Roland Martius an. Es könne 
nicht angehen, dass jedes Sitzung wörtlich protolliert werden muss, dann 
könne man einfacherweise eine Videokamera aufstellen und alles 
mitschneiden.  

 

6.      Bericht der ausführenden Firma  

Manfred Spörl berichtet über bauliche Maßnahmen im Hchfrequenz- und 
Internetbereich. Details siehe gesonderten Bericht der Fa. Radio-Spörl   

 

7.      Bericht der Revisoren  

Bericht erfolgt durch Reinhard Stöcker. Es waren alle Belege vorhanden, 
die Belege wurden geprüft, es gab keine Beanstandungen. 

Reinhard Stöcker beantragt Entlastung.  

 

8.      Entlastung 

Einstimmig für Entlastung 

 

 9.      Neuwahlen  

Peter Milde bedankt sich für das Vertrauen. Dank an die Mitglieder an 
Vereinsleitung und Kassenprüfung, Hans Burger EDV, Wolfgang Heger 
EMail, Frankenwald-TV, und Fa. Radio Spörl für die gute Zusammenarbeit 
in den letzten 3 Jahren.  

Wahlleiter: Bert Horn 

Beisitzer: Fritz Spörl, Gerlinde Bulin 

Die Wahlen erfolgen schriftlich und  geheim. 

  



1.      Vorsitzender 

  

Vorschlag: 

Peter Milde 

20 gültig 

20 mit Ja  

somit Peter Milde gewählt 

  

2.      Vorsitzender 

Hans-Jürgen Burger 

20 gültig 

20 mit Ja  

somit Hans-Jürgen Burger gewählt  

 

3.      Vorsitzender 

Vorschlag: 

Oswald Full 

20 gültig 

19 ja 

1 nein  

somit gewählt. 

 

 

 

  



Protokollführer  

Vorschlag:  

Wolfgang Heger 

20 gültig 

20 ja  

somit wieder gewählt. 

 

Ausschußmitglieder  

vorgeschlagen 7 Mitglieder: 

Hermann Gölkel:  19 

Gerhard Lutz:  19 

Stefan Schörner:  19 

Karl-Heinz Treptow: 17 

Michael Vogler:  20 

Alexander Volkmar: 19  

Helmut Walther:  19 

   

weitere Vorschläge:  

keine 

somit sind die vorgeschlagenen gewählt. 

  

 

 

 

 



Kassenprüfer 

vorgeschlagen: 

Reinhard Stöcker 

Heike Diezel 

  

Stimmen: 

Reinhard Stöcker 20   

Heike Diezel        20 

  

Somit beide gewählt.  

Bert Horn während der Wahlauszählung:  

Die Marktgemeinde ist sehr dankbar, dass es die FAG gibt. Auch für den 
Anschluss von Obersteben und Carlsgrün. Ein hervorragendes Angebot. 

Herzlichen Dank dafür. Es wäre auch schön, wenn sich Bobengrün mit 
anschließen würde. 

Die Gemeinde ist bemüht, auch für Fr.TV Informationen zu bringen. 

Weist daraufhin, das auch der Stebener im Internet zu sehen ist.  

Dank auch an Evi Heger für Bilder, die sie auch gelegentlich zusätzlich für 
die Gemeinde macht. 

Dank von Peter Milde an die Wahlleiter. Er bedankt sich für das Vertrauen. 
Der eingeschlagene Weg soll weiterverfolgt werden  

10. Sonstiges, Wünsche und Anträge  

keine schriftlichen Anträge eingegangen.  

Peter Milde schlägt vor, künftig die Einladungen nicht mehr schriftlich zu 
versenden. Die Vorstandschaft wird sich darüber Gedanken machen.  

Diskussion: 

Ein Mitglied beklagt, dass bei den Versammlungenzuviel über Internet 
gesprochen wird. 



  

Ende: 21.20 Uhr 

Daten übernommen von Wolfgang Heger ehm. Schriftführer der FAG 
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